

Llevan su arte a Colombia
El Festival Iberoamericano de Teatro de Bogotá recibirá desde el domingo a México como país invitado. PÁGINA 17

Mosquito imparable
Pese a las campañas de fumigación e informativas en medios, el mosquito que transmite dengue, zika y chikungunya sigue en aumento, admitió la Ssa. PÁGINA 12

Barren los mexicanos
Con el pase de América y Tigres, los equipos nacionales arrasaron en la Concachampions. En Semis, Aguilas se enfrentará a Santos, y UANL, al Querétaro. CANCHAS

REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO

62 PÁGINAS, AÑO XXIII NÚMERO 8,101 \$ 15.00

JUEVES / MARZO / 2016 CIUDAD DE MÉXICO

Miguel Ángel Mancera, Jefe de Gobierno capitalino

■ Es un programa de campaña de salud, sin duda, una campaña de salud nacional. Sería muy bueno que se hiciera, y ojalá lo pudieramos implementar en toda la República".

Defiende Mancera campaña en estados

HANUEL DURAN

El Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, defendió ayer las gîras que realiza por diferentes estados del País con los programas Médico en Tu Casa y Curas CDMX.

Aunque en dichos viajes el Mandatario se permite hacer las gîras de sus respectivas presidencias, aseguró que el objetivo es promover las ayudas sociales, no promoverse con miras a Los Pinos.

De hecho, advirtió que mantendrá sus gîras y que tiene en cuenta visitar otros ocho estados y cuatro países.

"Es un programa de campaña de salud, sin duda, una campaña de salud nacional. Sería muy bueno que se hiciera, y ojalá lo pudieramos implementar en toda la Repùblica", sostuvo.

Mancera aseguró que tiene una reunión programada con varios Gobernadores.

"Y ahora se suman cuatro países (con los) que ya estamos a punto de firmar también este convenio tanto de América como de Europa", subrayó.

Ayer, Mancera acudió al Senado donde se realizó un reconocimiento por el programa Médico en Tu Casa.

En el evento estuvo el presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Jesús Zambrano, quien acusó a Morena de morderse la lengua por sediar a Mancera de realizar actos anticorporativos en su contra.

"Esa misma crítica que debieron operar hacia dentro y no afuera", advirtió.

Promete castigar a quien resulte responsable de corrupción

CARLOS MARI
Y CLAUDIO GUERRERO

VERACRUZ. Héctor Yunes, precandidato del PRI al Gobierno de Veracruz, condonó ayer los 150 mil pesos que le adeudaba el delegado del tricolor, Manlio Fabio Beltrones.

En medio de las protestas y reclamos por la falta de pago a la Universidad Veracruzana y a los jubilados, el precandidato priista erigió que se liquiden ambos deudas.

"Hoy cumpliendo que se pague a los jubilados y pensionados y la exigencia de que a la Universidad se le devuelvan los 2 mil 71 millones de pesos que se le adeudan".

"En los últimos tiempos, por un puñado de inservibles, hemos padecido críticas, pero eso no es el drama. En el PRI, mi cargo en otros partidos, no todos sonoros iguales.

Finalmente Veracruz se le castigará sin importar los cargos actuales, sus trayectorias ni sus nombres. La ley si tiene excepciones, dejó de ser ley", sentenció ante el dirigente nacional del tricolor, Manlio Fabio Beltrones.

REFORMA publicó ayer que políticos de Oposición, familiares de los jefes desaparecidos en Tierra Blanca y hasta integrante de la dirección nacional del PRI acusaron que en el Estado se vive un vacío de autoridad con un Gobierno adscrito a la delincuencia y abogado por su situación de nancagua.

"Hoy cumpliendo que se pague a los jubilados y pensionados y la exigencia de que a la Universidad se le devuelvan los 2 mil 71 millones de pesos que se le adeudan".

"En los últimos tiempos, por un puñado de inservibles, hemos padecido críticas, pero eso no es el drama. En el PRI, mi cargo en otros partidos, no todos sonoros iguales.

"Unos cuantos que han errado el rumbo no van a definir. Nosotros somos mucho más", arregló en una reunión con delegados del partido en Veracruz.

REFORMA publicó ayer que políticos de Oposición, familiares de los jefes desaparecidos en Tierra Blanca y hasta integrante de la dirección nacional del PRI acusaron que en el Estado se vive un vacío de autoridad con un Gobierno adscrito a la delincuencia y abogado por su situación de nancagua.

"Hoy cumpliendo que se pague a los jubilados y pensionados y la exigencia de que a la Universidad se le devuelvan los 2 mil 71 millones de pesos que se le adeudan".

"En los últimos tiempos, por un puñado de inservibles, hemos padecido críticas, pero eso no es el drama. En el PRI, mi cargo en otros partidos, no todos sonoros iguales.

en su contra son ciertas.

"Sobre lo que pueda ser el juicio del Gobierno de Javier Duarte se escribirá no en un linchamiento momentáneo sino históricamente en los próximos años", indicó.

"No se trata de hacer de esta elección un juicio del pasado, sino proponer el futuro".

"Lo de los juicios sobre el pasado tenemos mucho tiempo para llevarlo a cabo y, sobre todo, con más seriedad, con mucha más responsabilidad, en donde ya no existen errores, en donde ya no se prelongue la consulta de las demandas y los rumores sin fundamento", indicó.

Ya entre los priistas veracruzanos, Beltrones reconoció que su partido está obligado a corregir todo lo que se ha hecho mal en el Estado.



VIGILA POLICIA MILITAR NL

MONTERREY. Con un evento en la Macroplaza, la Policía Militar, con 524 elementos, arrancó ayer oficialmente actividades en las zonas metropolitana y rural del Estado, donde vigilarán, principalmente, ocho áreas identificadas como focos rojos.



VISITA GUIADA

EL SIERVO DE LA NACIÓN

El historiador Salvador Rueda Smithers,

director del Museo Nacional de Historia,

en Chapultepec, nos guía en la muestra

sobre José María Morelos.

VIDEO DE LIBRE ACCESO

Acusan PRD-AN a Lozoya del desastre en Pemex

ROLANDO HERRERA
Y JORGE RICARDO

Líderes parlamentarios del PAN y el PRD responsabilizan al ex director de Pemex, Emilio Lozoya de la difícil situación y las pésimas condiciones que enfrenta la petrolera.

Ayer, coordinadores y vicecoordinadores de las ocho bancadas en la Cámara de Diputados se reunieron en primera vez en el piso 45 de la Torre de Pemex, con el nuevo director, José Antonio González Anaya, para conocer los avances y retoques que se aplicarán a la empresa.

Al sair, el panista Marko Cortés señaló que Lozoya no

puede irse del cargo sin entregar cuentas de los bienes de la empresa que le tocó administrar.

El perredista Francisco Martínez Nerín consideró que lo pidieron a González Anaya aadir la gestión de su antecesor y incluso demandó que comparezca ante la Cámara bajo el propio Lozoya, relevado del cargo el pasado 8 de febrero. El Gobierno revisó que su informe parte de premisas erróneas. PÁGINA 6

En tanto, el priista César Camacho dijo que no deben hacer juicios anticipados.

Alerta CIDH grave crisis

La Comisión Interamericana de Derechos Humanos

advirtió ayer que el número de muertes, desapariciones y torturas en el País.

El Gobierno revisó que parte de premisas erróneas. PÁGINA 6

610972000016

Iría a referéndum Constitución local

ALBERTO ACOSTA

La primera Constitución de la Ciudad de México podría ser sometida a referéndum para que los ciudadanos aprueben o no su redacción y contenido antes de que el documento sea promulgado.

Entre el grupo de notables elegidos por el Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, para redactar el borrador de la Carta Magna hay coincidencias en que se lleva a cabo dicho ejercicio ciudadano.

En tanto, el coordinador general para la Reforma Política, Porfirio Muñoz Ledo, tras intervenir en el Primer Foco de Participación Ciudadana en torno a la Constitución.

"Alguno del público (en el foro) pidió muy añoradamente que haya un referéndum, y le dije que está planteado en el grupo de trabajo (de notables), que varios miembros del grupo coinciden en que debe ser esta Constitución la que sea sometida a consulta popular", explicó.

Y advirtió que será el Jefe de Gobierno quien decide convocar.

"Claro que es viable, si cuandolo tenemos nada hincamos un plebiscito en 1993.

"Varios del grupo de redacción, entre ellos el coordinador Alejandro Briseño y un amigo mío, estamos a favor de un referéndum, pero el Jefe de Gobierno decide si lo trae o no en su proyecto", refirió.

Muñoz Ledo aclaró que la propuesta del referéndum deberá establecerse en el borrador elaborado por el grupo de notables.

Los dirigentes locales de partidos con representación en la Cámara, "María del Rosario Magdaleno, del PRD; Raúl Flores, del PES; Carlos Madrid, del PVEM; Fernanda Dávila, de Movimiento Ciudadano; y María Talamantes, de Nueva Alianza" expresaron su respaldo al referéndum.

"Estamos a favor, por supuesto, siempre de consumar todas las decisiones que señala la Constitución", expresó la prima.

"Estamos a favor del referéndum. Lo ratifico totalmente", dijo Flores.